
 
議会運営委員会 会議録（要旨） 

 

○ 開催年月日 令和元年 11月 15日（金） 

午後０時 46分 開会 

午後０時 56分 閉会 

 

○ 場   所 第３常任委員会室 

 

○ 出 席 委 員（８名） 

委 員 長 伊 波 一 男  副委員長 濱 元 朝 晴 

委  員 伊 佐 哲 雄  委  員 知 名 康 司 

委  員 呉 屋   等  委  員 桃 原   朗 

委  員 岸 本 一 德  委  員 桃 原   功 

 

議  長 上 地 安 之 

 

○ 欠 席 委 員（２名） 

委  員 山 城 康 弘  委  員 知 念 秀 明 

 

○ 委員外議員（０名） 

 

○ 説 明 員（０名） 

 

○ 議会事務局職員出席者（４名） 

課  長 多和田  眞満  担当主査 大 城 拓 也 

議事係長 平 田 駒 子  ― ― 

 

○ 協 議 案 件 

 １．定例会会期中の常任委員会室の使用について 

 

 



議会運営委員会（要旨） 

 

令和元年 11月 15日（金） 

 

○伊波一男 委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午後０時 46分） 

 

【協議事項】 

定例会会期中の常任委員会室の使用について 

○伊波一男 委員長 執行部より議長あてに本件について依頼があったようである。議

長より説明願いたい。 

○上地安之 議長 本日、国の会計実地検査のため 12 月４日（水）に、常任委員会室

を２室使用させていただきたい旨企画部より依頼があった。他の会議室も検討した

が、プレハブの多目的会議室は、工事音により検査に支障があり、中央公民館の会

議室は、本庁と距離があり文書請求等への対応が厳しいとの説明であった。国の検

査員への会場報告等のため早期に決定する必要があり急きょ委員会の協議事項とし

た。 

○桃原功 委員 円滑に進めるための事務局案があれば、提案していただきたい。 

○議会事務局 企画部からは、書類の配置、会場設営等のため、12月 3日（火）から

の使用と、第２、第３常任委員会室の使用の希望があった。緊急の会議等に備え第

１会議室を確保した上でいかがか。 

○知名康司 委員 支障なければ使用を認めてよい。 

○呉屋等 委員 緊急性のある基地関係特別委員会等を開く場合に、対応できれば、使

用を認めてよい。 

○桃原朗 委員 認めてよい。 

○岸本一德 委員 認めてよい。 

○伊佐哲雄 委員 認めてよいが、12月定例会の初日に当たる当該日の日程はいかがか。 

○議会事務局 議案上程及び説明であり、件数によるが通常午後までの日程である。 

○伊波一男 委員長 本件について、第２、第３常任委員会室の使用を認めることに決

定する。 

 

【協議結果】 

12 月３日及び４日に第２及び第３常任委員会室を企画部が使用することを認めるこ

とに決定した。 



 

○伊波一男 委員長 本日の委員会を閉会いたします。 閉会時刻（午後０時 56分） 

 


